

La plantilla de Hostelería cobra el mes de diciembre, pero no los atrasos

● El personal vuelve a reclamar la puesta en marcha definitiva de la actividad formativa en el centro de la Alameda

P-M.D. CÁDIZ

Un oasis de positividad en medio de un desierto interminable. Así ha recibido, como si de un aguinaldo se tratara, la plantilla de la Escuela de Hostelería la nómina correspondiente al mes de diciembre. La delegada de Personal del centro formativo de la Alameda, Desirée Ortega, informaba en el día de ayer que el Servicio Andaluz de Empleo ha procedido a abonar la nómina correspondiente al mes en curso, a lo que se suma la parte proporcional de la paga extra que le corresponde a cada uno desde su ingreso en el SAE el pasado 13 de noviembre.

Hasta aquí las noticias positivas en el seno de la Escuela de Hostelería, que suma ya tres años de incertidumbre, con fallidos cambios en la gestión que han derivado en varios intervalos sin que los empleados cobren sus respectivas nóminas —este último caso arrastraba ya ocho meses de impago— y que mantienen cerradas las puertas del centro desde hace año y medio. Todo un fracaso de la administración andaluza para una rama formativa que, contradictoriamente, tenía cada curso un exitoso porcentaje de salida laboral (incluso fijado en el 96% de los alumnos que impartían clases en la Alameda).

Y es que aunque la plantilla ha cobrado el mes de diciembre,



El interior de la escuela, en una de las acciones de protesta.

nada se sabe todavía del resto de mensualidades atrasadas, de las que aún no han recibido un céntimo. La situación de desesperación era grande entre los trabajadores ante los problemas económicos que venían provocando esa ausencia de cobro de sus nóminas (como de hecho se puso de manifiesto hace tan sólo unos días en el último acto reivindicativo que la plantilla organizó en la propia escuela).

Reclaman por tanto los trabajadores que se reciban también esos atrasos pendientes, para al fin poder solucionar y normalizar la situación laboral de los once empleados que acuden cada día a la Alameda sabiendo que no hay clases que dar y que no reciben el dinero que les corresponde.

Precisamente, en relación a las clases también se han pronunciado desde la plantilla. Recuerdan que la escuela ya entregó el informe de sus necesidades y el programa formativo, requisitos para que la Junta vuelva a poner en funcionamiento esta actividad formativa. Pero transcurrido el tiempo desde que se entregó esa documenta-

La plantilla llevaba ocho meses sin cobrar sus nóminas, habiendo recibido sólo diciembre

ción, siguen sin llegar noticias a la Alameda sobre la reactivación de las clases y la recuperación de la exitosa formación de futuros cocineros, camareros y demás profesiones relacionadas con la hostelería que allí se venían impartiendo.

Ante esta realidad, el personal anuncia que seguirá reclamando tanto el reinicio de las clases como el pago de las nóminas atrasadas, hasta conseguir la vuelta a la normalidad de la Escuela de Hostelería. Y hasta que ese momento no llegue, la plantilla ha querido tener un gesto de agradecimiento a todo el apoyo que están recibiendo de "la sociedad gaditana" en esa lucha por sus derechos laborales y por el mantenimiento de una actividad que conseguía crear empleo en la ciudad.

Recepcionadas tres obras incluidas en el proyecto Urbana

Redacción CÁDIZ

El Ayuntamiento ha recepcionado esta semana tres obras incluidas en el proyecto Urbana Cádiz, financiado en un 80% por los fondos Feder y el 20% restante por el propio Ayuntamiento de Cádiz. En concreto, se ha recibido la obra de las bandas de rodadura del Campo del Sur, en el tramo que va de la calle Venezuela hasta la calle Sagasta. La empresa adjudicataria de esta obra, que comenzó el 1 de septiembre y se adjudicó por 304.191,06 euros, fue Sando.

También se ha hecho lo propio con dos actuaciones más: la reurbanización de la plaza Viudas y la repavimentación de la calle Virgili (una superficie total aproximada de 2.820,65 m²), y la reurbanización de la calle Vidal y de la plaza Cañamaque (sobre una superficie total aproximada de 764,35 metros cuadrados). La noche del miércoles se activó la iluminación de la zona. La primera de estas obras fue adjudicada a Sando, comenzó el 27 de noviembre y se adjudicó por 525.739,81 euros, mientras que la segunda ha sido realizada por Conacon, comenzó el 1 de septiembre y fue adjudicada por 163-657,86 euros.

En la plaza de Viudas, las actuaciones llevadas a cabo han estado orientadas a conseguir una mejora de los espacios públicos en los cuales se detectaba la existencia de barreras arquitectónicas, un alto deterioro de los revestimientos, mobiliario urbano e infraestructuras.

Las actuaciones en la calle Vidal y plaza Cañamaque han estado orientadas a conseguir una mejora de los espacios públicos de actuación en los que también se detectaba la existencia de barreras arquitectónicas, un alto deterioro de los revestimientos, mobiliario urbano e infraestructuras.

Gordillo
JOYEROS

WWW.JOYERIAGORDILLO.COM

CALLE SAN FRANCISCO 33 - 11005 CÁDIZ - T. 956 961 340
AVDA. CAVELANO DEL TOJO 2 - 11010 CÁDIZ - T. 956 078 504

ROLEX

Cartier

OMEGA

BVLGARI

MONTBLANC

TUDOR

Chopard

HUBLOT

CERTINA

LONGINES

TISSOT

Cartier

CERTINA

LONGINES

ZENITH

TAGHEUER

